

« Patrick », le premier TGV, va prendre sa retraite après 41 ans de service.



Photo : Jean-Louis POGGI

C'est une page historique que la SNCF s'apprête à tourner : « Patrick », la rame TGV 01, va prendre sa retraite.

Livrée en juillet 1978 par Alstom Belfort, la rame a parcouru plus de 13,5 millions de kilomètres, soit plus de 337,5 fois le tour de la terre.

« Patrick » va faire une tournée des technicentres du 7 au 25 février. Pour l'occasion la motrice a été repeinte dans sa couleur initiale : l'orange vif. Les personnels SNCF pourront la (re)découvrir le 11 février au Technicentre Est Européen, le 12 février au Technicentre Atlantique, le 13 février au Technicentre Industriel de Hellemmes, le 17 février au Technicentre Sud-Est Européen (site de Conflans) et le 25 février au Technicentre Le Landy.